

中広土192

2014・11・28(金) TEL78-2024 文責：校長

【学校教育目標】 自主・自律

【めざす生徒像】

- 1 学ぶ楽しさを知り、意欲的に根気強く学ぶ生徒
- 2 互いを尊重し、高め合う生徒
- 3 心身共に健康で安全な生活を築く生徒

夜回り先生 水谷修氏の講演会は大好評でした！

11月22日に田村市文化センターで夜回り先生こと水谷修氏の講演会が開催されました。この講演会は、田村市PTA連合会(事務局：滝根中PTA)主催で行われたもので、200名以上の参加者がありましたが、もっと多くの方に聞いてほしかった素晴らしい講演でした。参加できなかった人のために、講演で水谷氏が話された内容の一部を紹介します。

○生まれた子どもはすべて真っ白な状態で幸せになりたいと願って生まれてきた。初めから腐った人などいない。

○人は誰かを幸せにするために生きている。

○醜いものをしっかり教えるのも大人の責任である。

○家庭において、子どもの前で夫婦げんかをしたり、祖父母の悪口を言うことは児童虐待と同じである。

○努力しなくては親にはなれない。子どもをどれだけほめたか、夫や妻をどれだけほめたか。

○社会全体が不安を抱え、イライラし、攻撃的になっている。会社で上司から攻められ続けた父親が家に帰って妻にあたる。妻は子どもにあたる。子どもは学校で誰かをいじめたり、非行に走ったりする。

○大人は、包丁よりも危険なケータイやスマホを何の管理もせず子どもに与えている。

○インターネットや携帯、ゲーム、テレビは人を奴隷にする。夜9時から翌朝7時まで、土日はやらないことを実行すれば間違いなく学力は向上する。夜を夜に戻すことが心の病を治す。

○生き方は言葉で教えるのではなく、姿で教えるもの。

○水谷先生の幼少期の話～幼少期、山形の村に預けられて育った。貧しかったが、村のみんなに助けられた。村の人からお菓子をもらったとき、家に持ち帰り祖父母と3人で分けて食べた。その話をすると次からは3つくれた。運動会前、玄関の前に白米が置いてあった。運動会のお弁当をつくるために誰かが置いていってくれた。それを見た祖母は、地面に額をつけて、ありがたい、ありがたいと感謝していた。そういう地域のやさしさがあつた。そういう日本の良さ・伝統を守り続けたい。

※この他にも、教え子である生徒が教員となって勤務していた大川小(宮城県)で子どもを守りながらも津波の犠牲となってしまったことや、県内の小学生が親からの虐待を受けていたことがわかり、小学校に連絡し対応したことなど様々な事例が紹介されました。

来週から12月です。前回の学校便りでもお知らせしましたが、女子生徒は12月よりストッキング(またはタイツ)をはいてきてください。健康面を考へての対応ですので、家庭でのご協力をお願いいたします。

12月5日に1・2年生対象の進路学習会を実施します！

本校では、高校進学に向けて早い段階から目標をしっかりと持って学習に取り組んでもらおうと、1・2年生対象の高校説明会「進路学習会」を来週の5日に開催します。この会には、8つの高校の教員を講師に招き、高校の学習内容や生活について、具体的な話をしてもらいます。生徒たちは、8つの高校から自分で選択した4校の話聞きます。当日、来校して下さる高校は次の通りです。

《安積黎明、福島高専、郡山東、郡山北工業、郡山商業、田村、船引、小野》

県内ではインフルエンザの流行の兆し

福島県内では、例年より早くインフルエンザの流行の兆しがあるようです。家庭において、受験生がいる

家庭では、特に細心の注意をお願いします。

3年生では予防接種を考えている生徒が3分の2ほどいるようです。



4月からの滝根中学校のホームページへのアクセス数が3万件を突破しました！今後も、適宜情報の発信に努めます。

田村地区内県立高校合同説明会より

11月19日に田村地区内の県立高校三校の合同説明会が教員対象に行われました。各高校から説明があったおもな内容を紹介します。

【田村高校】○文武両道を旨としている。

①普通科

○1年生は特進クラス2クラス、一般コース3クラス

○特進クラスは、国公立大学を意識した授業編成で週2回7校時の授業

○一般コースは、就職・専門学校や大学進学、看護医療計専門学校への進学にも対応した授業。

②体育科

○競技者として活躍できる人材の育成や、将来指導者として活躍できる人材の育成をめざす。

○強化指定種目は、陸上男女、バスケ男女、バレー女、柔道男女、ウエイトリフティング、ソフトテニス男女、野球となっていて、体育科はこれらの部活動に入部することになる。

【船引高校】

○27年度より1学年3クラスとなり、特進クラスは廃止。進学希望者は週3回の課外学習。

○2年生からコース選択（進学、デュアル・ビジネス）する。※デュアル学習は、週1回の事業所での職業実習がある。

○就職率は100% 就職希望者は地元志向で、デンソーには最大3名の就職枠がある。

【小野高校】

○総合学科であり少人数で指導ができ、教師と生徒の距離が近い。

○就職は地元志向。就職と進学は6対4の割合。

○国公立大学の推薦入試やAO入試に力を入れている。

○総合学科には、福祉教養系列があり、県内でもこの勉強ができる学校は少ない。

○部活動は1年生全員が加入する。

体力向上をめざす朝練習に20名ほど参加！

本校1, 2年生の体力は、全国平均と比べて劣っている傾向があります。そこで、体力の向上を図るために、朝7時30分から校庭（体育館）で自分の目標を決めて毎日走ることを始めました。このトレーニングはあくまでも希望参加ですが、1, 2年生で男女合わせて20名ほどが参加しています。今のところの目標は、毎日走り続けて、東京までの距離250kmを達成しようとなっています。



【田村地区小・中学校書写コンクール】

◎特選→1年 鈴木○○

3年 会田○○、石塚○○、竹澤○○

○準特選→1年4名、2年3名、3年15名

【県下音楽祭創作の部田村支部大会】

◎特選→2年 吉田○○

○入選→1年 鈴木○○、佐藤○○

2年 佐々木○○、能代谷○、冨塚○○、遠藤○○、柳沼○○○

3年 佐藤○○、蒲生○○、渡邊○○、会田○○、石塚○○

【平田村剣道大会】

○女子個人準優勝→2年 吉田○○

3年生 英語検定・漢字検定で頑張る！

11月に行われた英語検定や漢字検定の結果が届きました。特に3年生の資格取得の熱意は高いものがあります。今回の合格者数は次の通りです。【英語検定】準2級1名（3年）、3級5名（3年）、4級1名（3年）、5級1名（1年）【漢字検定】3級7名（3年）、4級1名（1年）、5級2名（1年）

年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動

期間：12月10日（水）～1月7日（水）

スローガン：「知らせよう 早めのライト あなたから」

運動の重点：①夕暮れ時と夜間の交通事故防止（特に反射材用品等の着用の推進）

②全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

③飲酒運転など悪質・危険な運転の根絶

【シートベルト非着用の3つの危険】

- ・車内で全身を強打する。
- ・車外に放出される。
- ・同乗者に被害を与える。



冬タイヤの準備はお早めに！

今週は市内でも初雪が観測され、来週は2日以降に寒波がやってくるようです。東北地方での積雪も予想されているようですので、冬タイヤの装着はお早めに！